

新聞は更に新陣容を立て直し既に連

行國で應して第二回第三弾を連

續すべく目下天々英氣を絶りつ

これが策戦準備である而して

長等院内外の各國體から成る全

國聯同志會では十一日夜の政大

本部前に於ける

官邸の暴行に關し之

府を請問すべく憲政會の森田茂

木吉小泉又次郎諸氏の名に依

て左の質問を提出した

一、大正九年二月十一日紀元節

住辰を下し民衆の爲したる普

通舉促進の運動に當り警察官

体民衆に對し暴行並に凌辱の

爲ありたり

(一)日比谷公園警察署附近に於

衆議院裏田中善立氏に對し

氏の様元を捉へ暴行を爲した

衆議院裏田中善立氏に對し

官營工場

袖の下つくめの
くわんたいこうせう

細母子講も出來てる

八幡鐵所職工に對する其の檢

東頃の手錠を極めたるを眞實し

考國工場内に潜める聲を一時

する目的を以て憲政會の木村延吉氏等は語る「今度の檢査は事務

京東大相撲

友愛、勞友の一代表者

農相に會見

新たなる當局の回答を求む

八幡

より上京せる勞友會

代表者相原幸三郎、友愛會支部代表

木村延吉兩氏外三名は友愛會員

鈴木文治氏の照書により十三日山

本腰相に面會を求めたる農相は之

れを避け崎川、鎌山、四條工場兩局

長に面會して如何を答へ來りし

が鈴木氏は

△農相に面會を申みたる

ものなれば兩局長は農相の代理と

見做しても良數やさ突き込み農商

各側は更に再考すべしとの事に當

日は其體別れとなりしが勞友會

は是れに面會を求める

は種々介地を施し察前巡回派出所
に訴へ出でたので巡査出張して取
調べたが暫らくの後絶命した概中

の店

の革新を言明せる
團體の手により製鐵所
同會の改革を圓滿
に結ぶにあらざれば
ば就業せず主張
しつゝあり

友愛會を助け

の革新を言明せる
團體の手により製鐵所
同會の改革を圓滿
に結ぶにあらざれば
ば就業せず主張
しつゝあり

の革新を言明せる
團體の手により製鐵所
同會の改革を圓滿
に結ぶにあらざれば
ば就業せず主張
しつゝあり